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Anfrage des Stv Beck: Sachstand B3 

Karben, 13.05.19 

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin, 

ich bitte um Aufnahme folgender Anfrage auf die TO der nächsten STVV: 

1) Wurden mittlerweile von Hessen Mobil die Ergebnisse der Verkehrszählung präsentiert? 
Wenn ja: Zu welchen Erkenntnissen führten diese? 

2) Wie lautet der Gesprächsstand mit Hessen Mobil und mit der Stadt Bad Vilbel zur 
Umsetzung des bestehenden STVV-Beschlusses und zum Planungsauftrag aus dem 
Bundesverkehrswegeplan, die B3 zwischen Kloppenheim und Massenheim vierspurig 
auszubauen (erweiterter Bedarf mit Planungsauftrag laut Bundesverkehrswegeplan)? 

3) Die o.g. Verkehrszählung dürfte die Beobachtung bestätigen, dass regelmäßig im 
morgendlichen Berufsverkehr insbesondere in Höhe der Auffahrt Dortelweil durch die kurze 
Einfädelspur ein Rückstau bis zum Knoten 0 entsteht. Sieht der Magistrat / sieht Hessen 
Mobil die Möglichkeit eines Knotenpunktausbaus / Verlängerung der Einfädelspur 
Dortelweil als Teilmaßnahme der unter 2) aufgeführten Maßnahme aus dem 
Bundesverkehrswegeplan? Hierbei würde vermutlich der größte Nutzen für den 
Verkehrsfluss, verbunden mit einem minimalen Landschaftseingriff / geringen Kosten und 
der Chance zur Verbesserung des Lärmschutzes realisiert werden können. Insbesondere 
vor dem Hintergrund der weiteren Stadtentwicklung in Bad Vilbel (Krebsschere) und bei uns 
besteht dringender Handlungsbedarf, den Verkehrsfluss in diesem Bereich zu verbessern. 
Ein B3-Weiteraubau im Norden (Kloppenheim / Okarben) ohne diese Knotenpunkt-
verbesserung im Süden würde diese Engpasssituation noch weiter verschärfen. 

4) Wie lautet der Gesprächsstand mit Hessen Mobil zur Umsetzung des B3-Weiterbaus über 
den Knoten 0 hinaus (vordringlicher Bedarf im Bundesverkehrswegeplan)? Welche 
Lösungsvarianten schlägt Hessen Mobil vor 

a. zur Anbindung der Neubautrasse an die jetzige B3-Trasse / Nordumgehung in Höhe 
BBW 

b. zur möglichst weiträumigen Umfahrung von Okarben  

c. Sind weitere Alternativen im Gespräch? 

5) Wie ist das weitere Vorgehen vereinbart worden / gibt es Folgetermine mit Hessen Mobil? 

Für die Beantwortung danke ich vorab. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

(Mario Beck) 


